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秋 山  勝 則
会派副代表

民生教育委員会委員長
議会運営委員会

民生教育委員長として、子育て・
教育・医療・福祉を新たな時代へ。

小 柳  貴 臣
会派会計

民生教育委員会
広報広聴委員会委員長

災害に強いまちづくりと福祉事業強
化について重点的に取り組みます。

小 池  和 広
会派代表

会派企画部長 会派政調部長

総務委員会委員長
議会運営委員会

たくましく、わくわくできる街いわ
た。勇気とまごころを持って。

寺 田  幹 根
議長

安心して暮らし、安心して働き、安
心して子育てができる磐田市を！

岡 　 實
総務委員会
予算決算委員会委員長

沿岸地域の懸案事項、防潮堤整
備の早期完成に向けて全力投球！
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芦 川  和 美
建設産業委員会
議会運営委員会委員長

愛と敬いと感謝の心を持ち続け、
平和を尊び活動していきます。

八 木  義 弘
総務委員会
広報広聴委員会

「初心忘るべからず」を胸に刻み、
議員2年目の夏を疾走中です。

永 田  隆 幸
建設産業委員会委員長

持続可能な農業を進め、安心して
学び働ける環境づくりを目指します。

鳥 居  節 夫
建設産業委員会副委員長

今期、目指す「自慢できる磐田」を
ひとつずつ創り上げていく！

◆会派メンバー紹介

会派理念 市民の声を聴き、未来に責任ある政治を会派理念 市民の声を聴き、未来に責任ある政治を

志政会レポート志政会レポート

会派レポート  インタビュー　「この人に聞く」

磐田市CDO補佐官
小出　篤 氏

磐田市の第一印象はいかがですか？
JR磐田駅に降りて最初に感じたのは、区画整理が行き届いたきれいな街だな

という印象。それに市役所の職員が皆まじめで、やる気があることですね。

就任以来取り組んできたことは何ですか？
各部門でいま取り組んでいること、これから取り組みたいことは何なのか、現場

の意見をじっくりヒアリングしてきました。私自身がやらなきゃいけないと思っている
のは、職員の働き方改革と、市民サービスの向上、それに地域課題の解決です。
この３つにデジタルがどれだけ貢献できるか、ヒアリングの中から優先順位をつけ
て見出していきたい。地域の課題といっても外から来た私にすぐには分からない、

まず現場感を得たいわけですが、そこにはデータがありますから。データから見てど
こに課題があるかは私にも分かるので、そういう分析をしたいと思っています。

任期の中で達成したい重点事項と、職員へのメッセージなどあればお聞かせ
ください。
草地市長さんからは特に、民間活力を生かしてDX化を加速したいとの課題を

いただいています。市役所だけでなく市民の皆さんとの協働でということが重要と
考えています。それと、磐田市に限らず役所にはどうしても失敗を認めないという文
化がありますが、若い人材を育てるのも私の大事なミッション（使命）です。失敗を
恐れず、チャレンジすることの大切さを伝えていきたいと思います。

Mail : info@iwata-shiseikai.info　志政会
政治を身近に感じていただくため、情報を発信しています。 志政会のHP 磐田　志政会 検 索
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デジタルの力を最大限に活用し、より魅力的なまちづくりを目指す磐田市DX推進計画。4月に
CDO（チーフ デジタル オフィサー）補佐官に就任し、専門的知識と経験をもとに計画推進の支
援にあたるGcomホールディングス㈱執行役員の小出篤（こいで・あつし）氏に近況を聞きました。

今取り組むこと

市民の皆様には、日頃より志政会の活動に対し、温かいご支援ご協力を賜
り心から感謝を申し上げます。
皆様には、コロナ感染防止対策を多方面にわたって対応していただいて

います。依然として予断を許しませんが、対策をしながら少しずつ社会がコロ
ナ前に戻るべく動き出していることを感じています。その中、地域経済は感染
症での影響に加え、ロシア連邦のウクライナ侵攻により、経済的不安定となる
要因が依然として続いています。
志政会では、社会状況を踏まえ商工業代表者様などの皆様と意見交換を

させていただき、会派内の調整をした後に「地域経済悪化における経済支援
を求める緊急政策提言」としてまとめ市長へ提出。意見が補正予算等に反
映されています。また、市長と教育長へ「磐田市に特別支援学校の早期設置
を求める要望書」を提出するなど、各事象に対して主体的に取り組んできまし
た。そして、持続可能な磐田市を目指し、公共施設のマネジメントを提唱してき
たことにより、議会内に公共施設等マネジメント検討特別委員会が設置されま
した。議会での一定の方向性を見出すための調査研究が始まっています。最
大会派として責任ある協議をしていく所存であります。

結びに、暑い日が続きますが、市民の皆様には健康にご留意いただき、さら
に磐田市を支えている地域の活動も徐々に回復に向かうことを志政会一同
心よりご祈念申し上げるとともに、今後ともご指導ご鞭撻のほど、何卒よろしく
お願い申し上げます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　

ご挨拶 会派代表　小池　和広



＜磐田市議会　志政会レポート＞

20代の学生・社会人とのフリートーク
志政会いわた未来トーク志政会いわた未来トーク 開催予定 「夢あるいわた！ わたしの創るまち」（仮称）

公共施設等マネジメント
検討特別委員会設置！

志政会政策サイクルによる活動

志政会 いわた未来トーク

会派視察研修会

学校給食について学校給食について
６月定例会報告

◎技能実習生の減少・人材派遣の賃金高騰により人材確保が困難。
◎平常時の4～6割の売上減少。
◎国・県の支援に漏れた業種や、売上が10～20％減の業種が長期
にわたる影響で苦しんでいる。
◎介護職員の離職率が高い。介護書類のDX化促進が必要。
◎食材の価格高騰による学校給食への影響と地産地消の推進。

長引くコロナ禍や世界的な情勢不安により食材料費が高
騰する中、保護者に新たな負担を求めることなく、子ども
たちに栄養バランスのとれた学校給食を提供するため、
不足する食材料費を補う措置の実施が決定しました。
これは、志政会の緊急提言事項の１つでもあります。

　防潮堤整備計画の見直しでは、市施工分について、前倒しにより令和８年度末の完成予定とな
りました。また、事業費は、令和３年度末までに約40億円となり、進捗率は、約34％となります。
　沿岸地域の多くの皆さんは、防潮堤整備の早期完成を持ち望んでいます。志政会としても、
引続き積極的に取り組んでいきます。 　人口減少社会を迎え、今後の厳しい財政状況

を踏まえると、今ある公共施設を全て同じよう
に維持していくことは非常に困難です。
　これまでも志政会では「少子高齢社会・人口
減少社会への対応」を重点政策事項の1つとし
て取り組んできました。
　この度、磐田市議会としても特別委員会を設
置し調査していくことを決定しました。
　今後も次代にいい形で磐田市を引き継ぐと
いう視点で取り組んでまいります。

現状の課題

志政会 緊急政策提言

◎国、県の支援に漏れた中小企業事業者及び農業者等への業績回
復への支援を強化すること。
◎学校給食の食材等の価格高騰に対応した仕組みの検討及び費用
の補助も含めた安心安全な学校給食の提供を図ること。
◎市内事業者の今後のアフターコロナ、ウィズコロナでの人材確保
への支援を強化すること。
◎ウィズコロナでの介護職
の人材確保対策の支援
を図ること。
◎小学校、中学校こども
園、幼稚園、保育園等の
環境整備の促進などコ
ロナ対策の充実強化を
図ること。

新型コロナウイルス感染症の長期化や、ウクライナ
危機による経済状況悪化における経済支援の提言を提出。

令和4年５月24日（火）

新型コロナウイルス感染症の長期化や、ウクライナ
危機による経済状況悪化における経済支援の提言を提出。

令和4年５月24日（火）

テーマ：防潮堤整備についてテーマ：防潮堤整備について
令和4年5月26日（木）10:00～12:00令和4年5月26日（木）10:00～12:00

食材費高騰！ 学校給食の維持のための増額食材費高騰！ 学校給食の維持のための増額

緊急経済対策事業について緊急経済対策事業について

◎内容　市内の対象店舗で１，０００円以
上の買い物をすると、スマートフォン等
にデジタルスタンプを１つ獲得できま
す。スタンプを3つ集め応募すると、抽選
で期間内に取扱店舗で使える１，０００円
分の電子クーポンが当たります。
◎期間
　①デジタルスタンプラリー期間　　　
　　７月1日～  9月30日
　②電子クーポン使用期間
　　8月1日～11月30日

デジタルスタンプを集めて
総額１億円の電子クーポンをGET
デジタルスタンプを集めて
総額１億円の電子クーポンをGET
※コロナ禍の事業者支援と市民の消費喚起策※コロナ禍の事業者支援と市民の消費喚起策

海岸防災林工区
❶ 袋井市との接続箇所
❷ 現在の搬入路
❸ 新たな搬入路

海岸防災林工区（鮫島海岸）
❹ 自転車道の散策道残地箇所

海岸保全工区（狭小部区間）
❺ ＣＳＧ工事区間
　（テストコース南側）

竜洋海洋公園工区 ❻

1億円
しっぺいスタンプ  め

ぐって  当てよう
しっぺいスタンプ  め

ぐって  当てよう

総
額

還
元
還
元

1億円いわた電子クーポンキャンペーン1億円いわた電子クーポンキャンペーン
ワンワンワン

当選本
数

10万本
!

何回で
も!

当たる
!

デジタル化支援補助金デジタル化支援補助金
◎対象者　市内に事業所を有する
　中小事業者等
◎対象経費　生産性向上や新たな
事業展開を目的とする、ソフト
ウェアの導入費用・開発の費用
◎補助額　対象経費の2分の1、上
限は１００万円
◎申請期間　令和4年7月27日～
令和5年2月末予定（予算がなく
なり次第終了）
◎申請相談窓口
　市産業政策課

～アフターコロナの地域経済について～
地域の各種経済団体との会議
令和4年3月30日（水）

～アフターコロナの地域経済について～
地域の各種経済団体との会議
令和4年3月30日（水）

課題調査研究課題調査研究

課題調査研究課題調査研究

政策提言政策提言

会派視察会派視察


